
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 948/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Jairo Sampaio 
Secretário de Agricultura e Interior 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de realizar o patrolamento e
lastreamento com areão em toda a extensão da Estrada Geral da Comunidade de
Linha Mesquita e demais vias transversais. 

Justifica-se a proposição, pois as referidas vias não se encontram em
bom estado de trafegabilidade, precisando urgentemente de lastreamento com
areão, pois devido à falta deste material forma-se muita lama em dias chuvosos,
deixando a via intransitável gerando dificuldade aos moradores, prejuízos aos
produtores que precisam escoar a produção da agricultura familiar, além de sérios
riscos de acidentes, principalmente com veículos de transporte escolar. 

Sala das Sessões, em 01 de julho de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


